

*Wenn Ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut Euch zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen Euch, so wie ich ihn im Leben hatte.*

Herzlichen Dank

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren und doch
wohltuend, so viel Anteilnahme zu erfahren. Von ganzem
Herzen danken wir Allen, im Besonderen seinen
Sportkameraden, die uns ihre Zuneigung und Verbundenheit
beim Abschied unseres lieben Verstorbenen

Heinz Steinmetz

geb.10.08.1944 verst.19.02.2025

auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.
Danke auch an Herrn Pfarrer Schröder-Lenz für
seine tröstenden Worte.

Im Namen aller Angehörigen
Tim Steinmetz

Entgegengebrachte Geldspenden lassen wir der
Jugendabteilung der TS Ober Roden zugute kommen.